

Sendoa



Sendoa, dit **Le Robuste**, est un **étalon** âgé de 30 ans. Il occupe le rang de **guerrier** sur l'île **Sud** et vénère **Tobas**.

Physique

Sendoa est un vaillant étalon à la posture fière. C'est un cheval bien trapu, tout en muscle mais décrivons-le de la tête jusqu'au bout de la queue.

Une tête imposante, des oreilles ni trop courtes ni trop longues, Sendoa possède une large liste blanche. Ses yeux sont couleur ambre-doré.

Sa crinière est courte, de couleur blanche, ce qui est très pratique pour éviter de s'emmêler les crins.

Sa robe, gris souris, est assez banale mais offre une belle allure à l'étalon lorsque la luminosité est changeante. Son poil va alors changer sa couleur en conséquence. Ses jambes et ses pieds sont forts et terminés par de long poils cachant ses sabots noirs.

Sa queue blanche est courte et les crins légèrement ondulés tout comme sa crinière. Sendoa est assez grand (1m75 au garrot) et lourd, c'est pourquoi son endurance n'est pas des plus exceptionnelle mais sa force compense cela.

Caractère

Le Robuste est un cheval très fier de sa situation actuelle et du fait qu'il se trouve sur l'île Sud. D'après lui, les Sudistes sont les Habitants les plus nobles et ils devraient être au dessus de tous. Qu'en est-il de son allégeance ? Et bien Sendoa vénère Tobas et l'admire. On pourrait même dire qu'il jalouse ses pouvoirs et son courage. Ses prières vont généralement et en grosse partie vers lui mais il arrive que le Robuste s'adresse à Nythül également. La Déesse est bonne avec les Habitants alors Sendoa trouve normal de lui rendre son respect. Mais il y a bien une Déesse en qui il ne fera jamais confiance ni ne se dévouera : Erion. Élevé dans la haine de la jumelle de Tobas, ne demandez pas à Sendoa pourquoi il pense ainsi car il ne saura pas répondre et se vexera bien vite de ne pas être cru sur parole.

Et il y en a bien d'autres que Sendoa n'apprécie pas : les Vagabonds. Pour le Robuste, ces parias n'ont aucune place sur les îles et feraient bien mieux de rester tranquillement « chez eux » sur leurs petits îlots. Tant pis s'ils y vivent mal.

Sympathique avec les siens, il sera toujours là pour les aider, leur donner des conseils ou tout simplement leur tenir compagnie.

Redoutable guerrier, Sendoa pousse ses limites à son maximum car il veut être un des meilleurs pour protéger les siens avec férocité. Et même s'il a l'air un peu bourru parfois, dans ses paroles comme dans ses gestes, Sendoa reste un cheval au grand cœur. Il dit ce qu'il pense la plupart du temps sauf si cela venait à froisser quelqu'un qui lui est cher. Cela lui portera peut être défaut car il pourrait bien aller jusqu'à mentir pour éviter d'être mal vu.

Chronologie

An 642 : Naissance de Sendoa sur l'île Sud. Son enfance est des plus calmes, ses parents prenant bien soin de lui et lui enseignant leur savoir bien assez tôt.

An 644 : Solaris devient le dominant de l'île Sud. Sendoa l'admire et cherche à devenir aussi fort que lui.

An 644 à maintenant : Sendoa choisi de devenir un guerrier et s'entraîne sans relâche auprès de son mentor. L'apprentissage fut assez difficile dans ses débuts

mais guidé par sa volonté de fer, Sendoa parvint à devenir ce qu'il rêvait, c'est à dire, un guerrier de l'île de **Tobas**. Fier de son statut, le Robuste protège les siens avec ferveur, et ce, depuis plusieurs années déjà.